

Pourtant, ce dépôt n'est rien comparé à celui que Dieu vous confie dans la personne de votre enfant ! Et ce n'est pas seulement de la perte de la vie du corps, dont il vous menace, si vous le laissez périr, mais de la perte de la vie de l'âme, de la mort éternelle.

Une autre supposition qui vous fera comprendre toute la sainteté du trésor qui vous est confié : Voilà un temps de persécution ; les églises sont profanées, livrées au pillage, les vases sacrés, les saintes espèces sont foulées aux pieds des profanateurs et des sacrilèges. &c. Au comble de la confusion, pendant que l'enfer déploie toute sa rage contre ce qu'il y a de plus saint, un prêtre expose ses jours, s'avance au milieu des bourreaux et des profanateurs, enlève un calice rempli de saintes hosties, le cache et se rend chez vous en toute hâte. Aussitôt, il vous fait part de son terrible secret : Voici, vous dit-il, un vase sacré rempli d'hosties consacrées, je viens le confier à votre garde. Je reviendrai vous redemander ce dépôt précieux, après ces jours de tempêtes et de désolation.

Avec quel respect accepteriez-vous ce dépôt ?... Comme vous l'entoureriez de vos hommages !... Comme vous prendriez tous les moyens de la mettre à l'abri de toute profanation !...

Dans le cas dont il est ici question, c'est aussi un vase sacré que l'on vous confie ; votre enfant, nous enseigne la foi, est le temple du Saint-Esprit, le sanctuaire de la Divinité.

Puisqu'il en est ainsi, de grâce, au nom de ce que vous avez de plus cher, veillez donc avec la plus sainte sollicitude et un zèle sans cesse renaissant, sur ce précieux trésor, qui doit vous être plus cher que votre vie.

Imitez, sur ce point, le célèbre Léonide, père du